
────────────────────────────────────────

○議長（藤井 要君） 休憩前に引き続き会議を開きます。

（午後１時５５分）

────────────────────────────────────────

◎議案第79号の上程、説明、質疑、討論、採決

○議長（藤井 要君） 日程第11 議案第79号 令和２年度松崎町水道事業会計補正予算（第

１号）についての件を議題といたします。

議案の朗読は省略して、提出者から提案理由の説明を求めます。

○町長（長嶋精一君） 議案第79号 令和２年度松崎町水道事業会計補正予算（第１号）につ

いてでございます。

詳細は担当課長から申し上げます。

（生活環境課長 鈴木 悟君 提案理由説明）

○議長（藤井 要君） 以上で提案理由の説明を終わります。

これより質疑に入ります。

質疑を許します。

○３番（小林克己君） 確認でお願いします。15ページ石部地区水道施設改良工事300メートル

から170メートルになったということは、これは、完成するまでには、あと残り何メートルあ

るのでしょうか。完了するまでには・・。

○生活環境課長（鈴木 悟君） こちらにつきましては、産業建設課の舗装工事に伴いまして、

私どもの方のアレが増減してくわけですけれども、国の交付金の関係もございますので、そ

ちらの方での予算付けのものになります。現在、今年度、施工した場合、残りが約400メータ

ー程度となりますので、単年度で300メーター程度できる・・、昨年、やっておりますので、

そういったことを考えますと、国の状況、交付金のつく状況によって変わってまいりますが、

１年ないし２年程度での施工の完了というふうに見込んでおります。

○３番（小林克己君） その前の14ページ、水質検査委託料、入札により不要で128万４千円の

減額になっておりますけれども、入札の参加の指名の業者が変わったことによって、新規の

参加によって、普段よりもこのような差額が生じたのでしょうか。何か、理由があるのでし

ょうか。

○生活環境課長（鈴木 悟君） こちらの水質検査業務におきましては、厚生労働省の方で指

定されております検査機関の方での入札とさせていただいております。入札につきましては、



８社で入札を実施させていただきまして、最終的に最低入札価格で落札いたしました環境計

量センター、静岡の会社になりますけれども、そちらの方での受注となります。こちらの会

社は例年実施しておりますが、最終的には入札ということでございますので、最低価格者と

なった環境計量センターと、入札をした結果このような余剰が生じたということでございま

す。

○議長（藤井 要君） 他に質疑が無いようであります。質疑を終結したいと思いますが、

これにご異議ございませんか。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）

○議長（藤井 要君） 異議なしと認めます。よって質疑を終結いたします。

これより討論に入ります。

まず、本案に対する反対討論の発言を許します。

（発言する者なし）

○議長（藤井 要君） 反対討論なしと認めます。

次に、本案に対する賛成討論の発言を許します。

（「なし」と呼ぶ者あり）

○議長（藤井 要君） 賛成討論なしと認めます。

これをもって討論を終了します。

これより、議案第79号 令和２年度松崎町水道事業会計補正予算（第１号）についての

件を挙手により採決します。

本案は原案のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。

(挙手全員)

○議長（藤井 要君） 挙手全員であります。

よって本案は原案のとおり可決されました。

────────────────────────────────────────


